

## 3学期の始業式。今年度の締めくくりです。

令和7年1月8日に始業式を行いました。インフルエンザなど感染症もまだまだ流行していますが、2週間の冬休みを終え、子どもたちは元気に登校してきてくれました。子どもたちも友達の元気な顔を見ながら、気持ちも新たに3学期をスタートすることができたと思います。

3学期は、1年間のまとめの学期です。そして、各学年4月には1つずつ進級します。6年生は、中学校へ進学します。次の学年の準備ができるように、実りある学期にして、笑顔で3月の卒業式、修了式を迎えたいものです。

令和7年が始まり、早くも約一か月が経とうとしています。1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」という言葉の通り、月日はあっという間に過ぎていってしまいます。一日一日を大切に過ごし、今年度の締めくくりとしたいものです。

今年度も残りわずかですが、地域と共に、厚東小学校が安心・安全で子どもたちの笑い声が響き渡る学校にしていきたいと思っております。ご協力よろしく申し上げます。



## どんど焼き……無病息災を祈って

1月12日(日)子ども会育成連絡協議会、コミュニティ推進協議会主催のどんど焼きがありました。多くの子どもたちと保護者、地域の方が厚東小学校の運動場に集まりました。

しめ飾りなどがたくさん積んである場所に点火され、上に向かって燃えるどんど焼き。その勢いは大きく、灰や煙が高く昇っていきました。PTAや地域の方々のご協力で、どんど焼きの残り火で、再来年度に竹太鼓で使う竹の表面を焼き、磨いていただきました。今年は、数も多かったのですが、皆様のご協力で、立派な竹が準備できました。本当にありがとうございました。



## 2月の行事予定

- 3日(月) PTA役員会
- 4日(火) 仮入学
- 5日(水) 読み聞かせの日 いじめ問題対策会議  
1～3年生 13:10 下校
- 6日(木) 厚東川中学校進学説明会
- 11日(火) 建国記念の日
- 14日(金) クラブ(3年生見学) 1・2年生 13:10 下校  
3年生 14:30 下校 記念式典前日準備
- 15日(土) 参観日・学級懇談会 創立150周年記念式典  
チャレンジ・メディアコントロール(～2月24日)
- 17日(月) 振替休日
- 18日(火) 厚東川中学校区合同学校運営協議会
- 19日(水) 栄養指導(1年生) 1年生 13:10 下校
- 25日(火) 外掃除
- 27日(木) 6年生を送る会 学校保健安全委員会 学校運営協議会
- 28日(金) 委員会 GHP(6年生) SC来校  
1・2年生 13:10 下校

## 見守り隊情報 ～登下校時刻の変更について～

- 5日(水) 1～3年生 13:10 下校
- 6日(木) 6年生は厚東川中学校の進学説明会なので、6年生は保護者と下校します。
- 14日(金) 1・2年生 13:10 下校 3年生 14:30 下校
- 15日(土) 記念式典終了後、下校
- 19日(水) 1年生 13:10 下校
- 28日(金) 1・2年生 13:10 下校



宇部市立厚東小学校より学校の情報を発信しています!

ホームページ <http://www3.ube-ygc.ed.jp/kte/>

電話 62-0008 メール kte@ube-ygc.ed.jp

## 火災想定ofブラインド型避難訓練を行いました。

1月14日(火)、火災を想定した避難訓練を実施しました。給食室が火事になったという想定で、安全に素早く避難場所である運動場へ避難する訓練です。子どもたちには、何時から避難訓練があるのかは知らせず、ブラインド型で行いました。非常ベルのあとの避難指示の放送を聞いて、運動場へ避難するのですが、なんと……放送の後、3分以内にすべての学年が運動場に避難を終えるという素早い避難でした。宇部西消防署の方からも放送を静かに聞く様子や避難の様子を褒めていただきました。そして、火事が起きた際、「どこが火事になり、どこに逃げるのか」放送をよく聞いて、避難の時のお約束「お・は・し・も」を守りながら避難することや、消火器の使い方について説明していただきました。

消防車による迫力満点の消火活動を実演していただいた後、実際に教職員による水消火器を使った初期消火の実演も行いました。合言葉は「ピン・ポン・パン」です。「ピン」で消火器のピンを抜き、「ポン」で消火器のホースを取り、パンで消火器のレバーを握るそうです。

子どもたちは、すぐに覚えることができていました。これからも避難訓練や災害対策等に興味をもちいざというときの行動がしっかりとできるようにしてほしいと思います。



## CBTで学力定着状況の確認問題を行いました。

1月24日(金)宇部市内の3・4年生を対象としたCBTが実施されました。「CBT」とは、コンピューター ベースド テスティングの略で、従来の問題用紙に鉛筆で回答するテストではなく、回答や採点を全てコンピューターの画面上でするテストです。テストを受けるときは、机の上にタブレット端末一つだけです。

学校でのICT(情報通信技術)機器の導入・活用が進み、現在は4月に行われている6年生の全国学力学習状況調査の児童質問紙も来年度はCBTで実施予定です。

今回のCBTは、3・4年生の学力を確認するためのものです。結果は、今後の授業等に生かし、子どもたちの学力が向上するように取り組んでいきたいと思っています。



## 学校給食週間の取組

1月24日(金)から30日(木)まで学校給食週間です。これは、

- ①学校給食のはじまりや意義について関心をもつ
- ②学校給食にかかわる人へ感謝の気持ちをもつ
- ③自分の食生活をふり返り、改善するきっかけとする

というねらいがあります。

保健給食委員会が中心となって、お昼の放送や調理員さんへのプレゼント、給食川柳の募集など、工夫を凝らして取り組む予定です。

その中の一つに、「もう一度食べたい給食アンケート」が行われました。アンケートの結果上位に選ばれたものは、本当に給食に再登場!?するかもしれないドキドキのアンケートです。結果は、1位……きなこ揚げパン。2位……ABC スープでした。子どもたちは、実際に給食に出る日が待ち遠しいようです。

厚東小学校は、給食での残食が少ないです。今後も給食に感謝して、食べていてほしいです。

## 参観日・学級懇談会そして、150周年記念式典！！

今年度最後の参観日・学級懇談会が2月15日(土)に開催されます。参観日は、今年度最後です。ぜひ、子どもたちの様子をご覧ください。学級懇談会では、今年度の取組や子どもたちの様子についてお伝えできたらと思っています。

今年度は、学級懇談会終了後に、創立150周年記念式典を行います。今年度、保護者・地域の皆様のご協力のもと、様々な記念事業を行ってまいりました。その集大成となる式典です。

2月15日(土)の日程

8:45	～	9:30	参観授業
9:35	～	10:00	学級懇談会

創立150周年記念式典

10:10	～	10:40	記念セレモニー
10:50	～	12:00	思い出プログラム

思い出プログラムでは、ゲストイベントや参加者全員での校歌斉唱、バルーンリリースを予定しております。厚東の歴史を紡いでこられた皆さんと未来につなげる子どもたち、みなさんで祝いができたらと思っています。

お忙しいとは思いますが、ぜひご参加ください。よろしくお願いいたします。  
※保護者の方の駐車場は、第1・2運動場となっておりますので、よろしくお願いいたします。